

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

MIGUEL ANXO FERNÁNDEZ BELLO, *Diputado del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO relativa a la estación Intermodal de Lugo**.

En diversas informaciones se recoge que la Xunta ha rechazado la propuesta de protocolo recibida por parte del Ministerio de Fomento para construir la estación Intermodal de Lugo. El Gobierno gallego alegaría para oponerse que carece de concreción y ha explicitado su desacuerdo al respecto.

Más allá de las disputas políticas en tiempos de campaña electoral, a En Marea le preocupa que se juegue con una infraestructura necesaria para Lugo por la que este diputado se ha interesado en diversas iniciativas parlamentarias en anteriores ocasiones. Importan los intereses de la ciudad y que no se trafique con sus infraestructuras en momentos de competitividad política.

A fin de aclarar debidamente la situación, sería pertinente que el Ministerio de Fomento explicase detalladamente la propuesta de Convenio remitida a la Xunta para la Estación Intermodal de Lugo. En este sentido, interesaría saber si se contemplan plazos, en que consiste la obra y como se va a repartir la financiación entre las distintas administraciones (Fomento-Adif, Xunta y ayuntamiento).

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿En qué consiste la propuesta de Convenio que el Ministerio de Fomento habría remitido a la Xunta de Galicia y al ayuntamiento de Lugo para la construcción de la Estación Intermodal de Lugo?

¿Puede aportar dicha propuesta?

¿Cuáles son las razones que han llevado a la Xunta de Galicia a manifestar que rechaza dicha propuesta de Protocolo? ¿Le ha transmitido los motivos de su oposición a este proyecto?

20 de febrero 2019



Miguel Anxo Fernández Bello

Diputado UP-ECP-EM